



Les points forts

- L'histoire décalée de la vie de Jérôme Kerviel poussée jusqu'à l'absurde
- Fonctionne sur le principe d'un journal avec des faits réels
- Des situations burlesques et absurdes.
- Illustrations de Nicolas Million

Auteur : Lorentz

Illustrateur : Nicolas Million  
 spécialisé dans l'institutionnel, après une école d'illustrateur, il réalise son premier album adulte.

<http://nmillion.free.fr/>

Cible : Adulte

Date office : 8 septembre 2008

Le journal de Jérôme Kerviel

Album couverture cartonnée de 40 pages

Format : 250X320 mm

Prix TTC : 14.90€ TVA 5,5

(...) Évidemment si j'engage la banque à hauteur de **100 milliards d'euros**, il se peut que le service comptabilité me pose deux trois questions, mais à chaque fois j'ai la combine, je cours à la photocopieuse et je copie l'entête de la banque centrale allemande en cachant le reste avec une feuille blanche qui confirme que tout est OK et que l'indice Dax n'est pas soumis à des opérations irrégulières. La dernière fois, il s'en ai fallu moins une. Il n'y avait plus de feuille blanche dans le bac de la photocopieuse.

Heureusement un stagiaire a tout de suite voulu m'aider. Il suffit parfois de peu de chose pour tout perdre.. Dans ce monde de contrôle permanent, les aigles de mon espèce sont relativement protégés des règles et ce pour le bien être de toute la communauté.





J'ai donné un nom à ma société anonyme ;  
Au début, j'ai cherché une allusion à mes origines,  
comme la société Internationale  
bigoudène et finalement J'ai appelé ça la KGS  
( **Kerviel General society** ) ,  
une petite Eurl au capital indéfini.  
Ça paie pas de mine mais ça gère pas loin de 50  
milliards d'actifs.

(...) Demain je me refais une petite santé, je « pose » 200 millions sur un tracker de la mort et je renforce avec un Future, des Warrant call ou alors un swap de taux d'intérêt. Tout va dépendre de la façon dont mon concierge me souhaite une bonne journée. S'il me dit « Fais pas chaud pour un été », j'investis 20 milliards sur la hausse du Dax sinon je joue la baisse.

7h21 : le con, il m'a dit « J'ai remis mon chauffage ». Qu'est ce que je fais ? Je coupe la poire en deux, je lâche 10 milliards. Il ne se rend pas compte, le bonhomme, qu'avec ce genre d'approximations, la France peut perdre un quart de point de croissance. C'est toujours pareil avec la France d'en bas, ça parle, ça râle mais pour prendre des décisions, alors là il y a plus personne.